

# École Sainte-Anne. L'Ogec, l'Apel et Dihun ensemble en assemblée

Publié le 29 septembre 2016 Le Télégramme



Il y avait foule pour l'assemblée générale commune aux trois associations, qui fourmillent de projets pour l'année scolaire en cours.

Les trois associations oeuvrant pour l'école privée Sainte-Anne ont tenu leur assemblée générale, lundi soir, en présence du père Ayrault, nouveau prêtre de la paroisse, de Loïc Le Trionnaire, maire, et de Jean-Louis Luron, adjoint aux affaires scolaires.

Toutes trois ont présenté les projets à venir durant l'année. Pour l'Apel (Association des parents de l'enseignement libre), il y aura le marché de Noël, la galette des Rois, le vide-greniers en février, le carnaval, et la kermesse le 25 juin. Mme Gilot a également rappelé le rôle de l'association, réaffirmant que celle-ci est à l'écoute des parents et de l'équipe pédagogique.

Pour Dihun, l'association pour les classes bilingues, Mme Perrono a rappelé que son association apporte son soutien à la filière bilingue et au développement de la culture bretonne. Les projets ne manquent pas : le 1<sup>er</sup> octobre, marche avec Dihun Saint-Avé, vente de gâteaux en octobre, marché de Noël, participation au Roué Waroch en février, balade animée en avril et participation à la kermesse.

En ce qui concerne l'Ogec (Organisme de gestion de l'enseignement catholique), Arnaud Le Boulaire a retracé l'historique de la construction de la nouvelle école. Il a tenu à remercier toutes les personnes ayant permis la réalisation de ce beau projet, notamment les membres de l'AEP (association propriétaire). En projet, l'aménagement de la cour de récréation des primaires avec l'aide des élèves, la réalisation d'une ouverture dans l'ancien bâtiment, la mise en place de stores occultant en salle de motricité, et bien sûr, la préparation de la kermesse.